

学校だより



かきた

＜学校教育目標＞

「**自分のよさ(知性・感性)を発揮し、心豊かにたくましく生きる子ども**」を育成する
かしこく きよく たくましく

子供たちの笑顔あふれる『かすみ北』を目指して（その2）

校長 大澤 崇

緑が照り映え、風薫る爽やかな季節となりました。

新学期が始まって1か月、子供たちはすっかり新しい学年・クラスに慣れたようです。1年生は学び方を少しずつ身に付け、ひらがなの練習に一生懸命取り組んでいます。また、6年生はリーダーシップを発揮し、ふれあいタイム等で下級生を引っ張っています。他の学年の子供たちも友達と一緒に、いきいきと学習に取り組んでいます。委員会活動やクラブ活動、全校遠足や運動会に向けた取り組みなど、様々な教育活動も動き出しました。

さて、子供たちの笑顔あふれる1年間にするために、4月号の学校だよりで保護者の方にアンケートへの協力をお願いしました。ここで頂いたご意見をご紹介します。

○お子さんにどのような学校生活を送ってほしいですか。

この質問については、「楽しい学校生活を送ってほしい」「友達と仲よく過ごしてほしい」というご意見が数多くありました。その他、以下のようなご意見も頂きました。

- ・積極的に色々なことを学んでほしい。
- ・学ぶことの楽しさを感じてほしい
- ・チャレンジする1年にしてほしい。
- ・自分のやりたいことを見つけてほしい。
- ・メリハリのある生活を送ってほしい。
- ・わくわくする毎日を送ってほしい。 等

○お子さんにどのような力を身に付けてほしいですか。

この質問については、様々なご意見をいただきましたが、友達とのコミュニケーションに関わる内容が多くありました。

- ・人との関わり方
- ・協調性
- ・社会性（コミュニケーション能力）
- ・柔軟性
- ・他者への思いやり
- ・基本的な生活習慣
- ・集団生活のルール
- ・学力の基礎基本
- ・諦めずに最後まで取り組む態度
- ・自分で考える力
- ・自分の考えを伝える力
- ・自主的に行動できる力 等

アンケート結果を通して、まずは友達と楽しく学校生活を送ってほしい、その上で集団生活の場である学校の中で社会性や協調性を身に付けて、学力や自主性を伸ばしてほしいという保護者の方の思いを強く感じました。お子様や保護者の方の思いを今後の学級経営、教科等の指導等に生かし、子供たちの笑顔あふれる『かすみ北』をつくって参ります。

アンケートへのご協力、ありがとうございました。

＜笑顔あふれる…＞

登校後の一コマです。2～4年生が一緒になってドッジボールをしています。学年男女関係なく、一緒に遊んでいる姿はとても微笑ましいです。朝から、校庭は子供たちの笑顔であふれています。

